

Balade – Découverte « du Bayehon »



Promenade de détente proposée par le Contrat rivière Amblève-Rour, le guide donne des explications en fonction des points d'intérêt rencontrés. Chaque participant effectue la balade sous sa propre responsabilité et prévoit un équipement adapté (bonnes chaussures de marche, vêtements adaptés aux conditions météo du jour, ...). Il doit également respecter les mesures de protection « Covid-19 » en vigueur à la date de la balade.

Date : le dimanche 04/07/2021 à 14h

Durée de la balade : +/- 4h

Distance : 11 km

**Lieu de RDV : École du village de Longfaye.
(Route de Hargister 1, Malmedy)**

DESCRIPTION :

Au départ de Longfaye, nous irons rejoindre le site de la cascade du Bayehon. Après avoir admiré ce phénomène peu commun chez nous (les cascades naturelles sont rares en Wallonie), nous monterons le Bayehon à travers bois et landes jusqu'à la Fagne de Neûr Lowé, où ce ruisseau prend sa source. Nous poursuivrons la balade en restant dans les magnifiques paysages fagnards en faisant le tour de la Fagne de Setay qui, comme la précédente, constitue également une réserve naturelle, et où un autre ruisseau célèbre de la région, le Trô Maret, prend sa source. Après avoir traversé ce dernier, puis à nouveau la route de la Baraque Michel, nous rejoindrons Longfaye via la fagne « Tîrifaye » majoritairement boisée.



Difficulté : Moyenne (Non accessible aux PMR).